

Gegenstand:	Optionaler Einbau eines 4-Zoll Rades mit hydraulischem Scheiben-Bremssystem
Subject:	Optional installation of a 4-Inch-wheel with a hydraulic disc brake system
Betroffen:	H301"Libelle", H 301B, Standard Libelle, Standard Libelle 201B
Affected:	H301"Libelle", H 301B, Standard Libelle, Standard Libelle 201B
Dringlichkeit:	Keine, Optional
Urgency	None, optional
Vorgang:	Anstatt dem bisherigen Rad (4.00-4) mit Trommelbremse kann ein 4.00-5" Rad mit hydraulischer Scheibenbremse eingebaut werden
Reason:	Optional replacement of the (4.00-4) drum-brake wheel, by a 4.00-5 hydraulic disc type wheel
Maßnahmen:	<ul style="list-style-type: none">• Einbau des Rades nach Arbeitsanweisung• Änderung des Flug- und Wartungshandbuch
Actions:	<ul style="list-style-type: none">• Installation of the wheel according to the working instructions• Amendments of the Flight- and Service Manual
Material:	Einbau-Kit für Scheibenbrems-Rad gemäß Zeichnung 301-21-30 Ergänzungen des Flug- und Wartungshandbuchs Übersicht der gültigen Seiten zu beziehen von: Glasfaser-Flugzeug-Service GmbH Hansjörg Streifeneder Hofener Weg 61 72582 Grabenstetten www.streifly.de
Material:	Installation Kit for dice brake wheel according to drawing 301-21-30 Amendment for flight and service manual Can be ordered: (see above)
Massen und Schwerpunktlage:	Die Masse des Flugzeugs erhöht sich um ca. 1,0 kg Nach dem Umbau ist eine Schwerpunktägung durchzuführen
C.G. and mass	The mass of the aircraft increases by approx. 1.0 kg A new weight and balance report must be issued by actual weighing.

Hinweise:

- Der Anbau muss von einem zugelassenen Instandhaltungsbetrieb oder von der Firma Glasfaser-Flugzeug-Service GmbH durchgeführt werden.
- Alle Maßnahmen sind von autorisiertem Personal, gem. der Regelungen Eintragsstaates, mit entsprechender Berechtigung zu prüfen und in der Lfz-Dokumentation zu bescheinigen.

Notes:

- The installation must be carried out by a certified maintenance facility or from Glasfaser-Flugzeug-Service GmbH
- Compliance with this TN must be inspected and certified by appropriately certified staff according to national regulations

Grabenstetten, am 17.08.2015

Ausgestellt: C Streifeneder



Der technische Inhalt dieser TM wurde
EASA-anerkannt unter

The technical content of this Technical Note has been
approved by the EASA under

EASA-Nr.: 10055816

Approval number

Datum: 04.12.2015

date

The translation into English has been done by best knowledge
and judgement.